

Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

230 m<sup>2</sup>

Réf. 06342

1 350 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bordeaux - saint genes - maison familiale - jardin - piscine - parking dans le quartier recherché de saint-genès à bordeaux, cette élégante maison en pierre de taille combine le caractère de l'ancien avec le confort moderne, créant un cadre de vie idéal pour une famille. Dès l'entrée, un grand bureau parfaitement adapté pour une profession indépendante s'offre à vous. En rez-de-jardin, un séjour spacieux et une cuisine semi-ouverte prolongent la pièce de vie vers un charmant jardin exposé plein sud avec piscine, invitant à profiter des beaux jours dans un cadre calme et verdoyant. Les quatre ...

Bordeaux saint genes - family house - garden - swimming pool - parking in the sought-after saint-genès district of bordeaux, this elegant stone house combines the character of the past with modern comforts, creating the ideal living environment for a family. On entering, you'll find a large office perfectly suited for a professional use. On the garden level, a spacious living room and semi-open-plan kitchen lead off the living area to a charming south-facing garden with swimming pool, inviting you to enjoy the sunshine in a calm, leafy setting. The house's four bedrooms, each with their own ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

